

J'ai un petit mot à rajouter au nom de l'équipe municipale

Je sais que Nicolas aime que l'on prenne des initiatives parce qu'il nous donne sa confiance, alors je me lance

Je tiens du fond du coeur, au nom de tout le conseil, remercier Nicolas pour tout ce qu'il accomplit pour notre commune durant ce mandat, mais aussi le plaisir que nous avons à travailler ensemble au sein d'une équipe formidable, soudée et profondément engagée.

Cette équipe composée d'élus expérimentés comme Gerald, Francis et Matthieu, ont su nous guider, partager leur savoir et leur expérience, mais également composée de conseillers plus novices ( Elise, Laetitia, Jessica, Pascal, Yann, Gilles et moi même) découvrant une vie municipale à la fois exigeante et passionnante. Chacun a apporté ce qu'il pouvait, selon ses disponibilités, car il ne faut jamais l'oublier:

Nous avons tous des familles et des obligations professionnelles en parallèle de notre engagement municipal et surtout que derrière chaque élu se trouve avant tout une femme, un homme un habitant un sans-culotte

Ce mandat a été particulièrement riche.

De nombreux projets ont vu le jour, de nombreuses rencontres ont été organisées à l'occasion des manifestations ou dans des échanges avec les habitants.

Six années intenses, au point que nous n'avons pas vu le temps passer tant elles ont été denses, construites et porteuses de sens.

Que ce soient les habitants ou même les extérieurs ,tous nous disent combien notre village est dynamique, accueillant et magnifique. Nous vous remercions Laneuvelotte fait l'unanimité et suscite de nombreux éloges, que ça soit pour son cadre de vie, son dynamisme ou son esprit de convivialité.

Et cela nous le devons en grande partie à Nicolas, pour qui faire vivre Laneuvelotte, faire avancer, évoluer, pour le bien être de tous et rassembler a toujours été ses priorités.

Nous sommes une équipe de 11 conseillers, mais dans toute équipe il faut un leader.

En tant qu'ancien joueur de foot, je ne peux m'empêcher de faire le parallèle, les 11 conseillers sont comme les 11 joueurs sur le terrain et Nicolas a été notre capitaine, celui qui nous a guidé vers la réussite de ce mandat, et qui a toujours rappelé l'importance de l'esprit d'équipe.

Comme au foot, on gagne à 11 on perd à 11 et cette vision collective a toujours été la sienne.

Derrière cet engagement visible sa cache aussi un immense travail de l'ombre, souvent méconnu.

Il m'est arrivé, en partant travailler à 5h du matin de voir la lumière du bureau du Maire allumée, pas par oubli mais signe que Nicolas était déjà à l'oeuvre sur les dossiers.

Tous les dimanches, il est présent en mairie pour faire avancer les projets et nous le charrions sur le mail de 17 h que nous attendons avec impatience pour le point de la semaine passée et le programme de la suivante afin de préparer la permanence du lundi et tout cela en menant de front une vie de famille avec une femme, des enfants et une activité professionnelle.

Aujourd’hui je tiens donc à remercier publiquement et sincèrement Nicolas pour tout ce qu'il fait pour notre commune, pour les habitants, pour l'ensemble de l'équipe municipale et surtout lui dire à quel point nous sommes fiers de l'avoir comme Maire Nicolas

Merci Nicolas

Vive Laneuvelotte et vive les Sans-culottes